
成２7年度 5 月定例役員会の報告  

日時：平成 27年 5 月 8 日（金）ｐｍ6：30～ｐｍ8：45 

場所：市ヶ谷 理窓会館 6 階 会議室 ：役員 41 名参加  

  

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

3月 9日佐藤彰男顧問(42期)が急逝されました。昨年 12月 5日の役員会はお元気にご出席されていましたので

驚きを隠せません。近年の 役員では最高齢で含蓄あるご意見が聞けなくなるのは残念です。役員有志で告別式

に参列して参りました事を先ずもって報告致します。 

本日は平成２６年度の決算報告と６月の定期総会・新入会員歓迎会が主な議題です。各役員のご努力とご協力で

厳しい会計年度も何とか乗り切る事が出来ました。本年度も予断は許せませんが 70・80期代の会員化に向けた

取り組みを行った結果、若年層の参加者が増えてきておりこの流れを大切にして更に前進させて行きたい。今後

ともご協力をお願い致したい。本日も活発なご議論を頂きたい。  

  

議題：１．平成 26年度会計報告について  

       ※ 今川事務局長より下記の通り提案され全会一致で承認された。  

        収入の部は若年層(70・80期対策)の会員増があり長期減少傾向に歯止めがかかり、前年度比プラス 114千円 

    となった。一方支出の部は新規に若年層加入促進費 199千円の支出した他は前年度支出額の減額、廃止などを 

実施し消費税引き上げによる物価高騰分を吸収した結果、支出総額は前年度比マイナス 98千円に留まった。 

次年度繰越金は 109千円と過去 20年間では最低額であった。 

       2. 定期総会・新入会員歓迎会について  

        ※ 西村幹事長と越後イベント委員より下記の通り提案し全会一致で承認された。  

        ・日時：平成 27年 6月 20日(土)16:30～19:30 アルカディア市ヶ谷 「穂高の間 」 

        実行委員は 15:00「穂高の間」ロビー集合 

    ・本年度の特徴点として来賓控室は使用せず、2 階喫茶室を使用する。(経費削減) 

    ・イベントには経費を使用しない。(経費削減) 

        ・イベントは横手市役所職員による「増田町の内蔵を中心とした町おこしプレゼンテーション」を行う。 

   3.総会・新入会員歓迎会の案内状発送のお願い  

       ※ 今川事務局長より本年度からクロネコヤマト宅急便が高価で使用出来ない。その為郵便での発送業務とな

り各役員には手数を掛けますが現財政状況に鑑みご理解頂くようお願い了承された。  

    4.平成 27・28年度役員体制について 

    ※ 手塚会長より「当会の現状は財政再建の途上でもあり又若年層の会員化など取り組み中の課題も多く御支

持頂けるならば現体制で臨みたい」と打診し全出席役員から拍手を頂けた。但し正式には定期総会にて 

会長、副会長、監事は選出される事は言うまでもありません。 

       5.その他 

    ※5月 16日(土)吹奏楽部初代顧問(ブラスバンド部創設者)の「進藤史生 先生追悼コンサート」の連絡 

     (ホームページに掲載済み) 

        ※横手市合併 10周年記念イベント「よこて人の愛と絆」への写真参加応援について 

(ホームページ掲載済み) 



    6.役員会終了後(7時 30分) 69期寺田副幹事長の司会で懇親会(3,000会費)スタート。52期金沢亀治 

顧問の発声で声高らかに杯を挙げしばし会食。愛好会・同好会の報告。 

続いて 48 期柴田秀二顧問から 42 期故佐藤彰男顧問のお人柄が偲ばれる思い出話をお聞かせいただき

ました。この後は堰を切ったように次から次へと手があがり、佐藤顧問の思い出や隠れたエピソード

などなどもご披露頂きました。 

真面目で真摯な佐藤彰男大先輩の偉大さを再確認し、残された者が同窓会発展の為ますます努力する

事が求められていると強く感じた。午後 8 時 45 分公地副会長の 1本締めでお開きとなりました。 

以上                                


